

IGS Mutterstadt - Polen bringen schönes Wetter



Bereits zum 13. Mal fand dieses Jahr der Polenaustausch mit der Partnerschule Myszków (bei Tschenschow) statt. Nach der langen Kälteperiode hofften alle Beteiligten auf ein gutes Wetter während des Austausches, was auch seit der Ankunft der Polen am vorletzten Sonntag klappte.

Am Montag gab es zunächst die Begrüßung in der Schule durch Direktorin Wichmann, anschließend eine Schulführung, Unterrichtshospitationen und einen Empfang bei Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Wie bereits im Vorjahr stellte dieser kurzweilig Mutterstadt und die Region vor, so dass sich die polnischen Schüler ein Bild von der Geschichte und Struktur machen konnten. Herr Kuch vom Partnerschaftsverein Mutterstadt - Praszka berichtete von der traditionellen Partnerschaft zu Praszka bei Oppeln. Weitere Programmpunkte waren Führungen und Erkundungen in Worms, Heidelberg und Mainz. In Speyer wurde es freitags im Kletterwald sportlich. Der Rückbesuch (16 Teilnehmer) findet im Mai statt.

(Amtsblatt vom 25. April 2013)

(Bild: Gerd Deffner)